

	Anfragen-Nr.	
	EAF-0162/2018	

Einwohneranfrage

Herr U.
99817 Eisenach

Betreff
Einwohneranfrage - Elefantenrutsche im Ernst-Thälmann Viertel

I. Sachverhalt

Nach Protesten und Initiativen aus der Bevölkerung kann laut Pressemitteilung der Stadt und Veröffentlichung durch die Presse, die Elefantenrutsche im Ernst-Thälmann Viertel saniert werden.

Hierzu wurde seitens der Stadt ein Spendenkonto eingerichtet und wird nun um Spendengelder geworben.

Die Kosten der Sanierung werden lt. Angabe der Stadt auf mehr als 10.000,00 € beziffert.

II. Fragestellung

1. Wurde die Sanierung und Erhaltung der Elefantenrutsche schon vor den Protesten aus der Bevölkerung in Betracht gezogen und mit welchen Kosten wurde damals kalkuliert?
2. Was sollte generell für die 14.000,00 €, die ja die Stadt für den Spielplatz bereit stellt, auf dem zur Elefantenrutsche gehörenden Spielplatz saniert oder erneuert werden?
3. Liegen zum derzeitigen Zeitpunkt schon konkrete Leistungsverzeichnisse und Angebote für die Sanierung der Rutsche vor?
4. Lt. Dr. Möller gab es bereits im Juli 2018 schon ein Spendenkonto für die Elefantenrutsche, was auch von der Pressestelle schriftlich bestätigt wurde. Den vorliegenden Unterlagen zufolge hat dieses Spendenkonto vom Juli allerdings eine andere Kontonummer, als das Spendenkonto, welches jetzt von der Stadt angegeben wurde. Wie erklärt sich das und was passierte mit den Spendengeldern, wenn denn welche eingegangen waren?
5. Soll die Sanierung der Elefantenrutsche ausschließlich über Spendengelder erfolgen oder beteiligt sich auch die Stadt?

Herr U.
99817 Eisenach